



SE MANTIENE EN EL PRI

Murat se baja; “método deja dudas”, asegura

El exgobernador priista de Oaxaca Alejandro Murat anunció que también se retira de la contienda interna del bloque opositor para la elección de la candidatura presidencial.

“Ya hay un método, pero congruente con mis convicciones y con mis principios, debo reconocer que este método deja más dudas que certezas. Es por eso que, por respeto a todos los partidos políticos, incluyendo mi partido, el PRI, y a las mexicanas y mexicanos que participan en este proceso, quiero informarles que he decidido no participar”.



Decisión. Alejandro Murat, en un video que subió ayer a su redes sociales.

Deseó “a quien lo decida hacer, el mayor de los éxitos” y aclaró que se mantendrá en el partido “aportan-

do ideas y trabajando por las mejores causas de México”. “Siempre que se avance en la democracia, México gana”, indicó.

En redes sociales expresó que “como aspirante siempre planteé un proyecto democrático, incluyente, transparente y abierto y propuse de manera permanente un método de voto directo en las urnas, como sucede en todas las democracias”.

El líder del PRI, Alejandro Moreno, le agradeció que permanezca en el partido para “enfrentar todos en equipo” el proceso interno que viene. “Querido hermano, reconozco en ti a un mexicano excepcional, un priista leal al partido y un gran amigo. Sé que estarás muy presente aportando por México y al PRI, en favor de este reto que enfrentaremos todos en equipo”, le expresó.

—Victor Chávez

ESPECIAL